

Franz-von-Assisi-Schule Schulstraße 15 48346 Ostbevern

Katholische Grundschule der Gemeinde Ostbevern Offene Ganztagsschule Schulstr. 15 48346 Ostbevern Tel.: 02532/90230 Fax: 02532/90239 info@assisi-schule-ostbevern.de

www.assisi-schule-ostbevern.de

07.05.2020

10. Elternbrief im Zusammenhang mit dem Corona-Virus Bitte schauen Sie täglich auf unsere Homepage: www.assisi-schule-ostbevern.de

Liebe Eltern,

der Start mit den Viertklässler*innen hier in der Schule ist gemacht. Eine Schülerin brachte es auf den Punkt: Ungewöhnlich – aber schön! :-)

Ab der kommenden Woche werden wieder Kinder aller Klassen an verschiedenen Tagen in der Schule sein.

Nach Erhalt der Antwort von der Schulaufsicht haben wir folgenden Plan erstellt, den Sie auf der Homepage als Anlage zum 10. Elternbrief finden oder hier.

Im Plan steht genau, an welchen Tagen Ihr Kind zum Unterricht in der Franz-von-Assisi-Schule erscheinen muss.

Diese Regelung gilt bis zum Beginn der Sommerferien und sieht vor, dass alle Kinder 7 Unterrichtstage haben.

Wichtige Informationen zum Schulbesuch:

An ihren Schultagen werden die Kinder vier Stunden von 7.55 bis 11.25 Uhr schwerpunktmäßig in den Fächern Deutsch, Mathematik, Sachunterricht und Englisch unterrichtet. Von der Lehrkraft erhalten die Kinder <u>Hausaufgaben bzw. weitere Lernaufgaben, die dann wie vorgegeben vom Kind zu bearbeiten sind. Bei Fragen dazu haben Sie bitte keine Scheu, sich bei der Klassenleitung zu melden.</u>

Jede Klasse ist in 2 Lerngruppen aufgeteilt. Wir sehen vor, dass alle Kinder einer Klasse an einem Schulvormittag Unterricht bei der Klassenleitung haben. Pausen finden zu versetzten Zeiten nur zusammen mit der jeweiligen, festgelegten Kleingruppe statt.

An den Unterrichtstagen kommt Ihr Kind – bitte mit Schutzmaske – ab 7.40 Uhr auf den Schulhof, wird dort von Lehrkräften empfangen und geht direkt ins Schulgebäude (offener Unterrichtsbeginn). Dort wird es von weiteren Lehrkräften begrüßt und geht in den zugewiesenen Raum. Alle Sitzplätze sind mit Namen versehen. Die zugeteilten Plätze gewährleisten einen Mindestabstand von 1,5 Meter. Ein Gruppenwechsel und auch ein Sitzplatzwechsel sind nicht möglich.

Die Jacke wird über den Stuhl des Kindes gehängt, die Schuhe behalten die Kinder an (also keine Hausschuhe). Im Klassenraum wäscht sich jedes Kind direkt die Hände.

Weitere Absprachen werden am ersten Schultag mit den Kindern getroffen, zum Beispiel, welchen Eingang und Ausgang die jeweilige Lerngruppe für die Schultage benutzen soll.

WICHTIG: Die Kinder dürfen untereinander kein Material austauschen. So werden z.B. keine Lineale oder anderes Arbeitsmaterial verliehen. Stellen Sie also unbedingt sicher, dass Ihr Kind sämtliche Arbeitsmaterialien selbst dabeihat. Die Kinder bringen bitte alle Hefte, Bücher und Lernaufgaben mit zur Schule.

So schön es auch ist, aus Anlass des Geburtstages etwas in der Klasse zu verteilen, müssen wir in diesen Wochen aufgrund der besonderen Situation darauf verzichten.

Bitte begleiten Sie Ihr Kind – wenn eben möglich – nicht auf den Schulhof, um Menschenansammlungen zu vermeiden.

Weiterhin gilt: Auch am Nachmittag werden nur die Kinder in der OGS betreut, die zur Notbetreuung angemeldet sind. Alle anderen treten den Weg nach Hause an.

Wir verweisen ausdrücklich auf die Hinweise in den <u>Elternbriefen 7 und 8</u>. Sie benennen wichtige Dinge, die weiterhin für alle gelten.

Bei Fragen oder wenn Sie grundsätzlich einen Bedarf haben, sich auszutauschen, wenden Sie sich gerne vertrauensvoll an die Lehrkräfte oder an die Schulleitung.

Eine erfreuliche Information – unabhängig von den "Corona-Infos":

Am 04.05.2020 hat unser **neuer Lehramtsanwärter** Herr Alilovic seinen Dienst an der Franz-von-Assisi-Schule aufgenommen. Für seine Ausbildung in den Fächern Deutsch, Mathematik und Sachunterricht wünschen wir ihm alles Gute! Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit und heißen ihn im Namen des gesamten Teams herzlich willkommen!

Wir wünschen Ihnen weiterhin Kraft für die Dinge, die Sie ganz besonders herausfordern: familieninterne Organisation vieler Aufgaben und dabei Ruhe und Zuversicht behalten.

Bleiben Sie gesund und grüßen Sie bitte Ihre Kinder ganz herzlich!

Mit freundlichen Grüßen aus der Franz-von-Assisi-Schule

Martina Lamour und Elke Hohage (Schulleitungsteam)